

Convoca Francia en la ONU a proteger la Amazonía y otras selvas tropicales



Naciones Unidas, 23 sep (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, llamó a adoptar medidas concretas que protejan sin demora a la Amazonía y otros bosques tropicales.

Enfrentamos riesgos como la dispersión de los esfuerzos, la lentitud de acción y la ineficacia, subrayó al intervenir en un foro sobre las selvas tropicales, en un contexto marcado por devastadores incendios en la Amazonía.

Macron precisó en el evento celebrado en el contexto de la Cumbre de Acción Climática convocada por el secretario general de la ONU, António Guterres, que deben priorizarse objetivos como la preservación de la biodiversidad, dentro de la cual recalcó el papel de las áreas protegidas y el combate a los fuegos forestales y la depredación.

También son clave la lucha contra la deforestación, el apoyo a programas de desarrollo local, la coordinación con los pobladores autóctonos, el rescate de los saberes tradicionales y la cooperación transfronteriza, dijo en el encuentro que reunió además a los mandatarios de Bolivia, Evo Morales; Chile, Sebastián Piñera; y Colombia, Iván Duque.

El foro organizado como una alianza en defensa de los bosques tropicales no contó con la participación del jefe de Estado brasileño, Jair Bolsonaro, quien bajo supuestas posturas nacionalistas ha rechazado iniciativas internacionales relacionadas con la protección de la Amazonía.

Macron destacó en el evento el anuncio del Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo y la organización ambientalista Conservación Internacional del desbloqueo de 500 millones de dólares para proyectos en selvas tropicales, entre ellos de reforestación.

En el caso concreto de la Amazonía, advirtió que en los últimos 50 años ha desaparecido cerca de un 20 por ciento de su superficie, algo muy preocupante por su papel contra el cambio climático, y la preservación de la biodiversidad.

En la propia reunión, el presidente de Bolivia, Evo Morales, fustigó al capitalismo por su destructivo impacto en la naturaleza.

Morales alertó que la Madre Tierra corre grave peligro e instó a los países ricos a cumplir sus compromisos medioambientales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202933-convoca-francia-en-la-onu-a-proteger-la-amazonia-y-otras-selvas-tropicales>



Radio Habana Cuba